

Hola. Soy semi-nuevo en esto

Publicado por miazu - 23 Jun 2014 09:05

Hola soy Miazu. Tengo un Predator 500 recién comprado, del año 2006. Soy novato en esto del quad, aunque ya montaba con mi primo hace varios años en su quad de dos tiempos, cuando nadie conocía esta afición.

También mi hijo se ha comprado otro Predator, así que espero que para la temporada que viene hacer varias rutas por nuestra zona, y alguna que otra organizada. De momento, ya estamos apuntados a la ruta Cultural de este año.

Bueno un saludo y a pasarlo bien.

MIAZU

=====

Re: Hola. Soy semi-nuevo en esto

Publicado por burguillo - 01 Jul 2014 00:56

Entonces ya estamos los tres, en familia todos juntitos. A ver lo que duramos JAJAJAJ!!!

=====